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Also Schaeffler taucht nun schon etwas länger nimmer auf der Bauern-Seite als Sponsor auf.
Kann es sein, daß die das mittlerweile haben auslaufen lassen? Deren dortigen Engagement
war ja v.a. durch Audi begründet.
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